



5 Pièces

200 m²

Réf. V6230CA

2 250 000 €

Cannes

Maison à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

A cinq minutes à pied du centre-ville, magnifique villa bénéficiant d'un cadre verdoyant au calme absolu. Située au fond d'une impasse, sans vis-à-vis et exposée plein sud, la villa jouit d'un ensoleillement maximal. Disposant d'une surface habitable de 200 m², répartie sur deux niveaux, elle se compose comme suit :- Un grand séjour salle à manger donnant sur la terrasse sud,- Cuisine indépendante,- Deux chambres à l'étage avec leurs salles de bains,- Deux chambres supplémentaires avec leurs salles de bains au niveau rez-de-jardin. Ravissant jardin méditerranéen de 1 000 m² aménagé d'une ...

Five minutes walk from the town centre, this magnificent villa benefits from a green and peaceful setting. Situated in a dead end street, out of sight and facing south, the villa enjoys maximum sunshine. With a living area of 200 sqm, over two levels, it is composed as follows:- A large living/dining room opening onto the south-facing terrace,- Independent kitchen,- Two bedrooms on the first floor with their bathrooms,- Two additional bedrooms with their bathrooms on the garden level. Lovely Mediterranean garden of 1,000 sqm with a spacious terrace around the swimming pool, also out of sight. A ...

JOHN TAYLOR CANNES

6 RUE FRÉDÉRIC AMOURETTI - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

